



¿POR QUÉ ES CRÍTICO RECIBIR TRATAMIENTO MÉDICO CONTRA LA INFLUENZA DENTRO DE LAS PRIMERAS 48 HORAS?

El tratamiento contra la influenza solo funciona si se administra en etapas tempranas de la afección.

Según expertos, el tratamiento contra la gripe solo es útil si se administra dentro de las primeras 48 horas después que surgen los síntomas. Si las personas con síntomas tempranos similares a los de la influenza deciden esperar antes de ver a un médico, es posible que pierdan la oportunidad de recibir tratamiento.

Tomando en cuenta que los síntomas de la gripe pueden persistir hasta 2 semanas para algunas personas, contraer la enfermedad podría significar una gran cantidad de tiempo perdido en la escuela y/o el trabajo, además del riesgo de desarrollar más complicaciones.

Se ha descubierto que los antivirales reducen la duración de la enfermedad entre 1/2 y 1 1/2 días cuando se administran dentro de las primeras 48 horas.









Por ello, los médicos insisten en que acudir con tu doctor a la brevedad puede tener un beneficio económico. Esto significa que las personas pueden volver a trabajar antes del tiempo estipulado o que sus hijos pierdan un día menos de escuela.

Los antivirales también se pueden recetar a otros miembros de una familia si a uno de ellos se le diagnostica gripe. Se ha encontrado que comenzar el tratamiento después de la exposición y antes de que comiencen los síntomas posee una efectividad del 70 al 90 por ciento para prevenir la gripe por completo.

Para las familias con muchos niños que tienden a contagiar enfermedades, esta es una opción que podría ahorrar mucho tiempo libre en la escuela y el trabajo. Y para aquellos que tienen sistemas inmunológicos comprometidos o corren un mayor riesgo de desarrollar complicaciones por la influenza, tener una opción preventiva después de una exposición conocida podría salvarles la vida.

CLICKISALUD







